



Viaje Estonia en bicicleta completo 8 días

Viaje Estonia en bicicleta completo 8 días

Duración	Dificultad	Vehículo de apoyo
8 días	Fácil	Si
Idioma	Guía	
es	No	

Estonia es un territorio más grande que Suiza pero con menos de 1.500.000 habitantes. Aquí podemos disfrutar de impresionantes bosques, grandes extensiones de pastos y un entorno siempre fresco que parece interminable. Y es que los paisajes oníricos en un país prácticamente plano son un paraíso para los ciclistas. Recorrido por las dos islas principales del mar Báltico: Hiiumaa y Saaremaa, explorando aún más el extremo occidental de Estonia, visitando Saare Tirp (el legendario puente de Saaremaa), Angla Mills, el cráter de meteorito de Kaali, Haapsalu, Kärdla, Kuressaare además de Pärnu, considerada la capital de verano de Estonia. En carreteras tranquilas y planas, con esta ruta de 8 días, la vida se mueve a otro ritmo. Es disfrutar de la bicicleta en su plenitud. iY eso lo digo por experiencia! Con las bicicletas incluidas, dos alforjas de calidad (y una bolsa en el manillar), equipadas (desayuno incluido), podrán explorar Estonia, un país de enorme paz y tranquilidad.



1 - Aeropuerto de Tallin - Tallin - 0

Día 1: 10/06/24

Llegada a Tallin. Salida de Barcelona a las 05:00 h. Llegada a Tallin a las 10:45. El aeropuerto está a 5 km de nuestras instalaciones. Recogida de bicicletas y otros equipos. iComienza la ruta! Además, una guía explicará cómo y dónde tomar el tren. De hecho, la estación de tren está a 5 minutos en bicicleta. Los trenes salen a las 11:47, 12:47 o 13:47. Desde Tallin en tren (1 hora). Una hora más tarde comienza la etapa ciclista del día, muy rodadora. Son 45 km, de 2 a 3 horas. Aquí disfrutarán de la diversa naturaleza de Estonia: la ruta pasa por maravillosos bosques entre diferentes campos. Todo ello, "salpicado" de pequeños lagos en un territorio plano y muy rodable. Lo cierto es que para un país tan pequeño, la diversidad de paisajes de Estonia es excepcional. Pero lo más destacado del día es Haapsalu, una encantadora localidad marítima famosa por su variedad de hoteles junto al mar y una bonita playa. Históricamente, Haapsalu (que significa "isla arcaica") había sido una ciudad bastante destacada... de hecho, conserva la iglesia con la nave más ancha de toda Estonia. Pero Haapsalu se hizo famosa gracias a la familia imperial rusa, que iba a tomar baños de barro. Esto animó a la aristocracia rusa, especialmente la de San Petersburgo, a construir allí casas de verano y pequeños palacios. Incluso hoy en día se conservan algunos. Por cierto, también iba el compositor Piotr Ilich Tchaikovsky. De hecho, también es popular el casco antiguo (recomiendo una heladería y pastelería conocida), así como el castillo de Haapsalu, que acoge muchos eventos, entre ellos varios festivales de música. También hay una conocida leyenda sobre el castillo, embrujado por una dama blanca. El alojamiento es en un hotel.



2 - Tallin - Hiiumaa -

Día 2: 11/06/24

En bicicleta por la isla de Hiiumaa (45 km) Después de una hora y media en ferry, la ruta les llevará a la capital de Hiiumaa, Kärdla. Este día descubrirán la segunda isla más grande de Estonia: Hiiumaa. Formada como resultado de una explosión de meteorito, Hiiumaa es una de las islas más antiguas del mundo. Hiiumaa es conocida primero por sus faros. De hecho, la isla tiene numerosos faros a su alrededor. Es fácil recorrerlos (a su ritmo) aunque las distancias no son pequeñas. Cabe mencionar que a menudo hay placas conmemorativas de algún barco hundido en una u otra costa. También es conocida por su naturaleza prístina. De hecho, Hiiumaa es una isla inhóspita pero increíblemente bella del Báltico oriental, una reserva natural que cubre un área de poco menos de mil km2. Es la segunda isla más grande de Estonia, separada del continente por un estrecho de veintidós kilómetros de ancho y rodeada de unos doscientos islotes y escollos desiertos donde, durante siglos, cientos de barcos han naufragado. Hoy hay una colonia de focas, una rareza en el Báltico. Más de la mitad de la isla está cubierta por bosques de pinos, abedules y abetos, con muchas especies vegetales raras. Es un auténtico refugio para los animales salvajes: se pueden ver antílopes, ciervos, jabalíes e incluso linces. Los 320 kilómetros de costa están formados por prados, pantanos, enebros y dunas, con largos tramos de playas de arena. Entre los cientos de aves que nidifican y migran hay cigüeñas negras, águilas doradas, grullas y garcetas. A las 19:00 sale el último ferry hacia la isla más grande de Estonia: Saaremaa. Una vez en Saaremaa, rodarán 4 km hasta el alojamiento, una preciosa granja turística étnica en Leisi.



3 - Hiiumaa - Kuressaare -

Día 3: 12/06/24

Conduciendo hacia la capital de Saaremaa: Kuressaare (51 km). Los molinos de viento se consideran el símbolo de Saaremaa. Ese día la carretera les lleva

al cerro de Angla, donde podrán ver los 5 molinos de viento característicos de la isla de Saaremaa. Todos del siglo XIX y construidos en madera. De hecho, a menudo hay un molinero trabajando y se puede probar pan casero. Aunque es una de las zonas más turísticas de Saaremaa, es fácil estar solo, fotografiar los molinos... Sólo en verano, en las horas punta, puede haber algo de gente. Más al norte de los molinos también están las ruinas del Castillo de Maasi. Antigua estructura fortificada costera, construida para defender la isla. La pista no pasa justo al lado, sino muy cerca. Dependiendo del tiempo y el ritmo, vale la pena una visita. Si no van tarde... Un poco más al sur está el Valjala Hill Fort, la fortificación de Valjala. Construida antes del siglo XII, lo que queda hoy es una especie de anillo semi enterrado, sorprendente en un prado enorme. Este lugar irradia una magia muy especial (como las piedras de Stonehenge) porque aquí había una gran estructura que actualmente está medio enterrada. Todavía sobresalen pequeñas paredes, en un rincón, de lo que fue una enorme construcción muy primitiva. Cerca, pueden detenerse en el campo del cráter de meteoritos de Kaali, la maravilla natural más rara de Estonia y, al mismo tiempo, la más espectacular de Eurasia. Zona con enormes cráteres (a menudo llenos de agua) causados por la caída de meteoritos. Pero su destino está más al sur: Kuressaare. Un pequeño y encantador pueblo muy impresionante. Un lugar tranquilo, centro de veraneo conocido por su castillo medieval, realmente encantador. Vale la pena pasear por el pueblo, disfrutando de su encanto, entre pequeños establecimientos, casas preciosas... hasta llegar, al fondo, al enorme castillo. Es un castillo enorme, rodeado por un gran foso. Aunque originalmente fue construido en madera por la Orden Teutónica para el obispado (1380), a lo largo de la historia sufrió numerosas modificaciones durante los diferentes reinados (Dinamarca, Noruega, Suecia, Rusia... y la Alemania nazi) que ha tenido la isla de Saaremaa. Actualmente, es un castillo de estilo renacentista francés. El alojamiento es en un hotel.



4 - - Muhu -Día 4: 13/06/24

De Saaremaa a Muhu (79 km). Saliendo de Saaremaa, la ruta lleva a la isla de Muhu, la más pequeña de las 3 grandes islas del oeste de Estonia. De hecho, actualmente no se debe considerar una isla porque la construcción de una pasarela sobre una estructura física añadida de roca y tierra la conecta con Saaremaa. Aun así, no es difícil imaginar cómo sería la vida en esta "pequeña" isla (el doble de Formentera) de pescadores. Con una población de sólo 1.500 habitantes, se dice que el tiempo aquí se detuvo hace siglos. La ruta permite ver cómo eran los auténticos pueblos de pescadores, ahora adormecidos. Todavía hay molinos de viento en funcionamiento, casas de paja, callejones empedrados... Parece como si el tiempo se hubiera detenido hace muchos años. Vale la pena (si hay tiempo suficiente) visitar la iglesia de Santa Catalina de Muhu. Quizás la más fotografiada de toda Estonia. Aunque la original del siglo XII era de madera, la actual fue construida en el siglo XVIII, luterana y de estilo gótico antiguo. El alojamiento no está lejos del lugar del ferry de los próximos días. Es en la Granja de Caballos y Bed & Breakfast llamada "Tihuse Horse Farm". Allí hay 2 habitaciones dobles (camas separadas) con baño y ducha, pero la tercera habitación doble (camas separadas) el baño y la ducha están afuera, en el pasillo.



5 - - Varbla -Día 5: 14/06/24

En ruta hacia Varbla (31 km + 30 min en ferry). En la isla de Muhu, hay que seguir pedaleando hacia el puerto de Kuivastu, donde sale el ferry hacia el continente. Se tardan 30 minutos en cruzar el estrecho de Suur, que separa la isla del continente, hasta el puerto de Virtsu. Una vez en tierra firme, deben seguir hacia el sur, paralelamente a la costa, con la posibilidad de ver hermosos tramos del golfo de Riga. En el camino, encontrarán la cascada de Uue-Kõpu, la más pequeña de Estonia. La etapa finaliza en el hermoso municipio de Varbla. Esta región es conocida por sus pintorescos paisajes, bosques y playas tranquilas. La mayoría de los viajeros quedan impresionados

por la serenidad y la belleza natural de la zona. Se alojarán en una acogedora casa de huéspedes en Varbla.



6 - Varbla - Pärnu -

Día 6: 15/06/24

Ruta costera hacia Pärnu (65 km). Este día la ruta les llevará a través de pintorescos paisajes costeros hasta llegar a Pärnu, la capital de verano de Estonia. Pärnu es famosa por sus largas playas de arena, spas y vibrante vida nocturna. El paseo marítimo y los parques son perfectos para relajarse después de un día de ciclismo. También hay muchas opciones para cenar, desde restaurantes tradicionales estonios hasta modernos cafés y bares. Se alojarán en un hotel céntrico en Pärnu.



7 - Pärnu - Tallin -

Día 7: 16/06/24

Exploración de Pärnu y regreso a Tallin (coche 125 km, 1h 45 min). Disfruten de la mañana explorando Pärnu a su propio ritmo. Pueden pasear por la playa, visitar el Museo de Pärnu o simplemente relajarse en uno de los muchos spas. Por la tarde, recogerán las bicicletas y tomarán un coche de regreso a Tallin. El alojamiento será en un hotel en el centro de Tallin, permitiéndoles disfrutar de la ciudad en la última noche del viaje.



8 - Tallin - Aeropuerto de Tallin -

Día 8: 17/06/24

Regreso a casa. Desayuno en el hotel y tiempo libre para explorar Tallin antes del traslado al aeropuerto para su vuelo de regreso a Barcelona, que sale a las 15:00 h. Llegada a Barcelona prevista para las 18:45 h.

Espero que disfruten de este viaje por Estonia, descubriendo la belleza natural y la rica historia de este fascinante país.







Crossway 20 Man + 0.00.-

Touring Hybrid 500 Easy + 158.40.-

Fechas y precios

Incluido



Vehículo de apoyo



Seguro básico



Desayuno



Hotel



Mapas & Road Book

No incluido



Guía



Depósito fianza



Equipo protección Enduro



Ferrys



Impuestos locales



Mecánico



Devolución bicicleta en

origen

Bebidas SIN Alcohol



Bebidas CON Alcohol



Cena



Equipo frío extremo



Vuelos



Comida



Bicicleta de alquiler



Entradas Parques Nacionales

Snacks en ruta



Agua - Café



Parking



Gasolina & aceite



Foto - Video recuerdo



Bicicleta de recambio



Propinas



Traslados



Visados

Otra información

Suplemento Bicicleta eléctrica: 170 €

Billete de autobús Pärnu-Tallin, 10-12 EUR por persona

Contratación de mini bus de Pärnu a Tallin, 25 EUR por persona (es necesario avisar con antelación). Billetes de ferry entre islas desde 3 EUR por persona + 2 EUR por bicicleta por línea (3 líneas en total) Envío de las maletas desde Tallin al Hotel de Pärnu (35 € / maleta).

Asistencia en España Gepi Valls +34 .610 355 736

Consideraciones: La empresa no ofrece el servicio de recogida de clientes en el aeropuerto. Sin embargo, el aeropuerto es pequeño (muy pequeño) y el servicio de taxis es fácil, fiable y rápido. En 5 minutos estarán en la tienda de alquiler de bicicletas, que se encuentra a 5,5 km del aeropuerto. El taxi costará unos 15 € por vehículo (si son 6 personas, deberán tomar 2 vehículos).

Gastos de anulación anticipada

Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales subscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.